

回覧

せせらぎ



令和5年9月4日
富士市立原田小学校
学校だより 9月号

(令和5年度 重点目標) あなたに「いいね。」自分も「いいね。」

学校生活再開 ご家庭でのお子様の様子はいかがですか

夏休みが明け、子供たちの元気な声が学校のあちこちで響いています。子供たちは、友達と夏の思い出を語り合い、集団活動を楽しんでいます。夏休みと生活リズムが変わり、疲れが出てきている子供がいるかもしれません。まだまだ暑い日が続きます。これから学校での活動が活発になってきます。体調を整え元気に過ごせるように、声掛けをしていきます。ご協力をお願いします。



「自立」とは (朝礼での校長の話より 一部抜粋)

長期休業が終わり、学校生活が始まりました。まず、学校に来ることができた自分に「いいね」を言いましょ。自分で一歩踏み出さないと、学校に来ることはできません。これは、「自立」への一歩につながります。

私たちが目指している「自立」のうちの一つに、「お互い助け合うことは、当たり前」という姿があります。

先日の富士ニュースに、体の不自由な方のサポートを続けている方の記事が載っていました。自分が助けることもあれば、他の誰かから助けられることもあります。お互い助け合うことが当たり前だと考え、どいう時にどこまで助けていいかが分かることが大切です。また、どいう時に誰に助けを求めればいいかがわかるようになってほしいと思います。その時その時でしっかりと考え判断でき、分からない時にはみんなで話し合って考えられるようになっていきましょう。それが「自立」の姿です。

お互い助け合うことを大切に、気持ちのよい学校生活を送っていきましょう。

学校の携帯電話が増えました

学校から発信専用で使用する携帯電話が1台増え、4台になりました。お宅への連絡、特に携帯電話へ連絡させていただく時にこれらを使用しますので、ご承知おきください。なお、皆様から学校へ連絡をくださるときは、学校の固定電話をお願いします。

固定電話 52-0897

携帯電話 ①080-4204-1394

②080-3758-3558

③080-4163-8910

④090-6657-6759 (新しく加わりました)